

Stiftungsbrief

2. Halbjahr 2023

21.000 Euro

für das Projekt Schulfrühstück an Bremerhavener Schulen

BÜRGER-BRUNCH 2023



Spendenübergabe am 9. 11. 2023
in der Pestalozzischule Bremerhaven

Der **Bürger-Brunch** der Bürgerstiftung Bremerhaven ist zu einem „Come-Together“ in Bremerhaven geworden, eine ideale Gelegenheit, sich selber und anderen etwas Gutes zu tun. Bremerhaven bruncht zweckgebunden für die Unterstützung des Projektes „**Schulfrühstück**“.

Wir sind überwältigt und gleichzeitig überaus dankbar von der großartigen Spendenbereitschaft aller Gäste zugunsten unseres Projektes „**Schulfrühstück**“ und freuen uns über insgesamt **21.000 Euro**, die durch die Tischbuchung und Spenden vor Ort und auch unsere Sponsoren durch ihre Zuwendungen ermöglicht haben. In diesem Zusammenhang begrüßen wir erneut als Partner und Förderer die **AOK Bremen/Bremerhaven**. Die AOK Bremen/Bremerhaven beteiligt sich am Projekt Schulfrühstück mit einem maßgeblichen Beitrag und unterstützt auf diese Weise, dass an allen Bremerhavener Grundschulen verlässlich und nachhaltig ein gesundes Frühstück angeboten werden kann.

Der 11. Bürger-Brunch war ein gelungenes Event und hat wieder sehr viel Spaß gemacht – eine gute Stimmung, das zeigen auch die Fotos unter **Impressionen** auf unserer Homepage www.bgs-bremerhaven.de unter **WIR -> Bürger-Brunch**.

Insgesamt haben wir in 11 Jahren Bürger-Brunch eine stolze Summe von **137.550 Euro Spendengelder** für das Projekt „**Schulfrühstück**“ gesammelt. Herr Frost verteilt zusammen mit seinem Team vom Schulamt die Spendengelder bedarfsgerecht an **17 Grundschulen** in Bremerhaven. Foto: Jörg Schulz

12. Bürger-Brunch
am **25. August 2024**
auf dem **Theodor-Heuss-Platz**



LTS Ferienfreizeit



Zwei Wochen unbeschwerte Ferien konnten 88 Kinder und Jugendliche dank der LTS Ferienfreizeit in den Sommerferien genießen.

Am Montag, dem 10. Juli starteten zwei voll besetzte Busse nach Verden, um allen Teilnehmer:innen in den nächsten 12 Tagen ein tolles Programm zu bieten. Neben Kletterpark, Schwimmbad und Magic Park stand viel Sport auf dem Programm. Ein Baseballturnier begeistert jedes Jahr alle Teilnehmer:innen, aber auch die Disco, die Bastelangebote und die Filmabende erfreuen sich großer Begeisterung. Für Heimweh ist bei diesem tollen Programm wahrlich keine Zeit, und wenn doch einmal der Bauch etwas drückt, weil man Mama oder Papa so sehr vermisst, ist ein großes Betreuersteam vor Ort, um zu helfen und zu unterstützen. **Text/Foto: Volker Schmidt**



Kita-Wettbewerb des Vereins Grüner Kreis



Entdecker-Tour für kleine Detektive. Unter diesem Motto fand der diesjährige KITA-Wettbewerb des Vereins Grüner Kreis statt. Hauptsächliche Themen waren die Natur, die Pflanzen und die Ernährung. Diese Themen wurden den Kindern spielend nähergebracht. 16 Einrichtungen nahmen mit ihren kleinen Detektiven an dem Wettbewerb teil. Am Ende erhielten die KITA Columbusstraße, der Kindergarten für alle und das Familienzentrum Lehrerheide jeweils ein Vogelhäuschen als Belohnung. Aber niemand ging leer aus – auch alle anderen Einrichtungen wurden für ihren Fleiß belohnt. **Text/Foto: Sybille Böschen**

Warnwesten für Bremerhavener Schulanfänger und Schulanfängerinnen



Zu Beginn des Schuljahres wurden alle Schulanfänger:innen in Bremerhaven durch die Verkehrswacht Bremerhaven mit Warnwesten ausgestattet, um auch in der dunklen Jahreszeit sicher zur Schule zu gelangen. Ein Projekt, welches die Verkehrswacht seit vielen Jahren begleitet.

Text/Foto: Verena Nölle





Wattwanderung

Ein unvergesslicher Tag an der Nordsee



Die Nordsee als neue Heimat zu sehen, ist für geflüchtete Menschen aus anderen Ländern eine große Herausforderung. Diesen Menschen einen unvergesslichen Tag zu ermöglichen, hat sich Pastor Götz Weber in den Kopf gesetzt und einen Tag an der Nordsee organisiert. Bei bestem Wetter haben alle ihre neue Heimat von einer anderen Seite kennengelernt, waren erstmalig wattwandern und haben bei einem leckeren Mittagessen gemeinsam den Tag ausklingen lassen, bevor es im Bus zurück nach Bremerhaven ging. Allen bleibt dieser Tag unvergesslich in Erinnerung. Text/Fotos: Götz Weber



Neue Rampe im Otterbiotop

Das Erlebnis „Natur“ wieder für alle Gäste erlebbar zu machen, war das Ziel der fleißigen Naturfreunde um Herrmann Kück. Mit dem Bau einer barrierefreien Rampe ist dies nun auch Menschen mit Handicap, Rollator, Rollstuhl oder Kinderwagen möglich. Jetzt können wieder alle Bürger:innen dem Froschkonzert lauschen und Storch, Otter und Biber mit Glück und Geduld live erleben. Text/Foto: Herrmann Kück



DSM – Besucherrucksack

Von Kindern für Kinder: Neue Erlebnistour durch den Museumshafen

Um den Museumshafen für Kinder attraktiver zu gestalten, wurde die Möglichkeit geschaffen, diesen auf eigene Faust spielerisch zu entdecken. Ab sofort gibt es hierfür quietschgelbe, wasserdichte Rucksäcke, die mit allerhand Utensilien gespickt sind, um Kinder auf eine interessante Entdeckertour zu begleiten. An der Entstehung des Rucksacks war eine Gruppe von Kindern der Gorch-Fock-Schule beteiligt. Eine Gruppe von Schüler:innen aus dritten und vierten Klassen kam

mehr als sechs Monate wöchentlich in das DSM, um das Angebot gemeinsam mit den Mitarbeiter:innen des DSM zu entwickeln. Birte Stüve, die Leiterin der Abteilung Bildung und Vermittlung des DSM hofft, dass sich möglichst viele Grundschulen den Rucksack ausleihen und den Museumshafen spielerisch entdecken. Die Leihgebühr ist im Eintrittspreis enthalten, Bremerhavener Schulen haben freien Eintritt. Text/Foto: Annica Müllenberg

Wir danken...



Frau Jutta Schumacher, die in diesem Jahr ihr ehrenamtliches Engagement beendet hat.

Wenn Jutta Schumacher von ihren Erlebnissen als ehrenamtliche Zeitstifterin der Bürgerstiftung an der Goetheschule erzählt, leuchten ihre Augen vor Freude, man merkt ihr an, wie gern sie „ihre Kinder“ noch immer hat. 2016 begann sie in einer 1. Klasse und begleitete diese bis zum Ende der Grundschulzeit. Mit Begeisterung ging sie regelmäßig einmal pro Woche in die Grundschule, um mit den Schüler*innen das Lesen zu üben. Viele liebevolle Briefe hat sie in dieser Zeit erhalten, alle werden sorgfältig verwahrt, und man kann aus den Zeilen und Zeichnungen erkennen, wie sehr auch die Kinder an ihr hängen. Nun muss sie schweren Herzens aus gesundheitlichen Gründen ihr Ehrenamt beenden. **Text/Foto: Esther Lindenau**



Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei Frau Schumacher für ihre ehrenamtliche Arbeit zum Wohle der Kinder in unserer Stadt und ihre Verbundenheit mit der Bürgerstiftung in all den Jahren. Für die Zukunft wünschen wir ihr nur das Allerbeste, Glück, Zufriedenheit und Zuversicht!

IMPRESSUM

Bürgerstiftung Bremerhaven
Zeppelinstraße 11, 27568 Bremerhaven
Telefon 0471 30833477 / Fax 0471 30833478
info@bgs-bremerhaven.de
www.buergerstiftung-bremerhaven.de

**Spendenkonto bei der Weser-Elbe Sparkasse:
DE16 292 500 00 0002 100100**



**WIR WÜNSCHEN IHNEN
UND IHRER FAMILIE
EINE BESINNLICHE
WEIHNACHTSZEIT
UND FÜR DAS
KOMMENDE JAHR
ALLES GUTE,
VIEL GESUNDHEIT
UND ZUVERSICHT!**